

NZホストタウン自治体みんなで協力しました！

赤磐市を含むニュージーランドをホストタウンとする自治体では、横連携協力としてニュージーランドを応援するさまざまな活動を行っています。

今回はニュージーランドのフォークソング”Tutira Mai Nga Iwi (トゥティラ マイ ナ イウィ)”を16自治体で歌い、リレーソングとしてつなぎ合わせ、ニュージーランドへエールを送ります。

酒田市
市原市
君津市
厚木市
小松市
箕面市
滋賀県
米原市



桜が丘中学校 生徒会の皆さん

大津市
神戸市
赤磐市
倉敷市
佐賀県
佐賀市
別府市
沖縄市

赤磐市を代表して出演してくれたのは、桜が丘中学校生徒会の皆さん。12月16日(水)に凍てつく寒さの中、撮影を行いました！

今回の企画は日本国際放送の協力で制作が進められており、完成した歌はNHKの国際放送波「NHKワールドJAPAN」で放送されます。ニュージーランドはもとより、全世界に向けてテレビ放送されます。日本では日本国際放送のサイト「CATCH JAPAN」からショートバージョンを観ることができます。また、フルバージョンは、2月21日開催のホストタウンサミット（オンライン）で公開され、その後市HPへ掲載する予定です。

CATCH JAPAN VOD公開について（リレーソングの一部が公開）

・公開日時：2021年1月29日（金）11:00 ←この日時以降はいつでも観られます

・URL：<https://www.jibtv.com/programs/>

※「CATCH JAPAN Jan. 2021」というページ内にて公開予定です。

それぞれの自治体カラーが出て、楽しい動画になっています。
桜が丘中学校生徒会の皆さんの弾ける笑顔も素敵です。是非ご覧ください！



ブラックスティックス 東京2020候補メンバー発表！

12月16日、今年のニュージーランド代表女子候補メンバーが発表されました！今回選出された25人のうち、2019年に赤磐市へ来た選手は10人です。今年のオリンピック直前キャンプで再会できるのが今から楽しみです。

現在、ニュージーランドでは多くの大会が開催され、代表チームの練習も再開し、日常を取り戻しつつあるようです。

オリンピックでのメダル獲得へ向けて、赤磐市からも応援メッセージをたくさん発信していきたいと考えています。

今年も代表入り！



昨年、赤磐市に来てくれた
ステイシーキャプテン